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東方経済フォーラムニュース
 
2016年8月15日　www.primorsky.ru 

ボランティアは東方経済フォーラムの開催地で働き始めた
ボランティアは、極東連邦大学で営業を始めた駐在認定所で仕事を始めた。｢フォー
ラムイベントには、サハリンとカムチャツカ、ハバロフスク地方などの極東地域か
ら来る若者を含む、合計400人のボランティアを使用します」と沿海地方政府青年
部のアレクサンドル・カイダノヴィチ部長が述べた。http://primorsky.ru/news/115773/

 
2016年8月11日　タス通信社

東方経済フォーラムで希少動物の保護を呼びかけるチャリティーレースが開催
2016年9月2日ウラジオストクで、アムールトラとアムール豹という極東希少野
生動物の保護を呼びかけるチャリティーレースを行う。主催者は、政界と業界の
エリートおよび一般市民の注目を環境保護問題に喚起させる構えである。慈善イ
ベントには、ウラジオストクの市民とゲストは招待されている。http://tass.ru/novosti-
partnerov/3530037 

2016年8月11日　タス通信社

ハバロフスク地方は東方経済フォーラムで、投資総額3000億ルーブルを超えるプロ
ジェクト七件を紹介
地方のシュポルト知事によると、EEFのために選定したプロジェクトには、
「マルムィジスキー」金含有鉱石産地（有限会社「アムールズミネラルズ」
、投資額：2600億ルーブル）、ムチケ湾における石炭ターミナルの建設（
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有限会社「サハトランス」、240億ルーブル）、ハバロフスク空港の旅客タ
ーミナルの建設（有限会社「ハバロフスク国際空港」、240億ルーブル）。 
http://tass.ru/ekonomika/3528057

2016年8月11日　タス通信社

中国外務省：東方経済フォーラム、中露協力の重要なプラットホーム
「中国側は、互恵の原則に基づいてロシア極東開発に積極的に協力する用意があ
り、その協力を強化し、存在する優先事項を活用し、越境パートナーシップの
開発を刺激する構えです」と中国外務省が言明した。http://tass.ru/mezhdunarodnaya-
panorama/3525226 

2016年8月10日　EastRussia.ru

露中金融委員会会議を、東方経済フォーラムの枠内で開催
露中金融委員会は2015年10月、二つの金融機関、ロシア貯蓄銀行（ズベルバン
ク）とハルビン銀行の発議で設立された。EEF 2016の枠内で、初年度の委員会活
動の結果、2016年度後半および2017年度の協力計画を審議する。現在委員会は、
両国の金融機関49行を纏めている。http://www.eastrussia.ru/news/zasedanie-rossiysko-kitayskogo-
finansovogo-soveta-proydet-v-khode-vef-2016/ 

2016年8月10日　「ヴェドモスチ」紙

「マッサンドラ」社、中国市場への進出を準備
クリミア最大のワインメーカー「マッサンドラ」は、去年並みの15,000トンの葡萄
を収穫する計画。同時にワインの製造を10.5%、10,500,000本まで増やす予定だ
と企業社長のヤニナ・パヴレンコ女史が述べた。パヴレンコ女史によると、企業は
中国市場進出を準備し、東方経済フォーラムでアジア諸国の可能なパートナーと商
談する予定。http://www.vedomosti.ru/newspaper/articles/2016/08/11/652586-vkrattse 

極東における国家政策 
 
2016年8月11日　「レグヌム」通信社

ウラジーミル・プーチン、政府と極東開発を狙う施策のコンプレックスを審議
ガルシカ大臣は、2016年1月1日から6月1日現在、極東地域における人口の自然成長
は935人で、移住が原因になる人口の減少は、3.2倍減ってきた。同時に、五ヶ月の
自然成長は2015年同期の実績を1.7倍上回った。

大臣はさらに、優先的発展区域と自由港の統計を紹介した。今年早くも51の企業
（800億ルーブルの投資が投入済み）を立ち上げる。さらに、61件の投資案件（投資
額6170ルーブル）は、建設・据付の段階にあり、28の案件は、設計・見積書類作成
の段階にある。https://regnum.ru/news/society/2165647.html
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2016年8月11日　EastRussia.ru

極東開発に毎年460億ルーブルを拠出
「メドベージェフ首相は、地域開発のすべてのメカニズムを念頭に入れた2025年まで
の極東開発国家プログラムの新版を承認しました。プログラムは、2017～2019年度
の予算拠出の目標金額を467億ルーブルとし、その結果極東地域の持続的開発は可能に
なります」とガルシカ大臣が述べた。http://www.eastrussia.ru/news/galushka-orientiry-byudzhetnogo-
finansirovaniya-dalnego-vostoka-v-razmere-46-7-mlrd-rubley-ezhegodno/

2016年8月10日　タス通信社

総額1.16兆ルーブルの投資案件、極東で2024年まで実現
「地域にすでに誘致された投資のおかげで、2024年まで合計1.16兆ルーブルの投資案
件を実施し、67,000の雇用を創出できます」とガルシカ大臣が指摘した。大臣はさら
に、投資誘致を狙う努力は継続すると前置きして、「今年中誘致された投資総額が2兆
ルーブルに達すると期待しています」と加えた。http://tass.ru/ekonomika/3525958

 

極東経済
 
2016年8月10日　リア・ノーボスチ通信社

下院で極東における電気料金の引き下げを審議
極東における電気料金の引き下げに関する法律案は、下院の秋会期の審議に完全に
準備され、2017年1月1日に施行される可能性がある。
「極東の発展を抑制し、今審議中になった問題は、電気料金がロシア平均より
高い極東の地区でその料金を引き下げること。法律案は審議の体制が整われ、
秋の会期で審議される予定ですから2017年1月1日より極東における電気料金
の引き下げに取り組むことができます」とガルシカ大臣が述べた。http://ria.ru/
economy/20160810/1474045057.html#ixzz4H6RkO55q 

極東発展を目指す新い措置：成功の実例
 
2016年8月15日　インテルファクス通信社

東方経済フォーラムでロシア産の新しい高速船舶を紹介
ハバロフスク造船工場は、70キロまでの時速を上げ、100人まで運送できるプロ
ジェクトА45-2の高速旅客船の生産を開始した。こういう船舶は水量の少ない河に
使用し、整備されていない河岸に係留で来る。プロジェクトА45-2の何隻かの船舶
はすでに地域のニーズのため発注されているが、工場はもっと高い負荷を必要とす
る。
新しい船舶は可能な買い手に、東方経済フォーラムで紹介する。http://www.interfax-
russia.ru/FarEast/news.asp?id=753998&sec=1671
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2016年8月11日　tpp-inform.ru

日本の企業、沿海地方で自動車バッテリー工場の建設を計画
日本の産業会社は沿海地方で、自動車バッテリー工場を建設する用意がある。
アドバンストマテリアルジャパンの中村繁夫社長は、中部ロシアにはこういう工場
がすでにあるが、しかしその販売市場は隣接する地域だけに波及している。社長
は、「あの工場で組み立てられたされたバッテリーを遠い地域、たとえばウラジオ
ストクへ出荷するのは経済的に不合理ですから弊社は、極東のどこの地域（例えば
沿海地方）こそで、組み立てだけでなく、新しいバッテリーの本格的な生産を行う
工場を建設する予定です」と強調した。http://tpp-inform.ru/region/live/primorskiy-kray/36803/

2016年8月11日　www.vostokmedia.com

「ハバロフスク」優先的発展区域で「寿命が無限な」圧力パイプの生産を開始
ハバロフスクの新しいパイプ工場は、全極東地域の給水、ガス配給、下水道等用の
ポリマーパイプの需要を満たす。従来ああいうパイプは極東へ、東シベリアか中部
ロシアから供給された。http://www.vostokmedia.com/n294888.html


